

Protokoll der AStA-Sitzung Vom 05.01.2021

Beginn der Sitzung: 19:35 Uhr

Anwesend: Melanie Backes (FaSa), Lea Chiara Augustina Wegner (Gleichstellung und Umwelt), Phillip Wolf (Kultur), Martha Heuts (Finanzen), Leon Grausam (1. Vorsitz), Jonas Zimmermann (StuPa-Präsidium), Arnim Teo Bogatzki (Sport), Nadine Reichle (Hochschulpolitik und Öffentlichkeitsarbeit), Eva Hogrefe (Soziales), Dimitrios Kapnas (EDV)

Entschuldigt: -

Unentschuldigt: -

Gäste: -

Vorgeschlagene Tagesordnung:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokolle vom 09.12.2020 und 17.12.2020
3. Mitteilungen und Fragen
4. Konzept Schnupperwoche JGU
5. Aktueller Stand der Wahlen
6. Verschiedenes

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung):

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Streichung vom Punkt 4. Konzept Schnupperwoche JGU wird vorgeschlagen, da keine Informationen vorliegen. Mit dieser Änderung wird die Tagesordnung angenommen

Neue Tagesordnung:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokolle vom 09.12.2020 und 17.12.2020
3. Mitteilungen und Fragen
4. Aktueller Stand der Wahlen
5. Verschiedenes

TOP 2 (Protokolle vom 09.12.2020 und 17.12.2020)

Das Protokoll vom 09.12.2020 wird mit besprochenen Änderungen und das Protokoll vom 17.12.2020 ohne weitere Änderungen wird angenommen.

TOP 3 (Mitteilungen und Fragen):

Martha Heuts (Finanzen): **Martha** berichtet, dass sich eine mögliche Interessentin für ihr Referat gemeldet hat. Zudem hat **Martha** den Haushaltsplan inklusive der dazugehörigen Protokolle an den Präsidenten geschickt, der jedoch keine Bestätigung hat zukommen lassen, dass es angekommen ist. Derzeit arbeitet sie am Jahresabschluss, den sie in der nächsten

StuPa-Sitzung plant vorzustellen.

Arnim Teo Bogatzki (Sport): **Arnim** will sein Referat nächstes Semester weiterführen, hat ansonsten keine Mitteilungen.

Nadine Reichle (HoPo): **Nadine** plant, nächstes Semester weiterhin das HoPo-Referat auszuführen. Sie berichtet, dass die LAK eine neue GO verabschiedet hat und die passenden Unterlagen dazu sowie die Protokolle der LAKs im HoPo-Ordner gesammelt werden. Im Februar finden Wahlen in der LAK statt, bei denen die Koordination ernannt wird. Die Deadline für die Einsendungen für den Kurier ist erreicht worden und **Nadine** freut sich sehr, dass nur noch drei Artikel lektoriert werden. Danach kann der Kurier online gesetzt werden.

Eva Hogrefe (Soziales): Es gibt eine definitive Nachfolgerin für Soziales, die ab kommender Woche an den ASTA-Sitzungen teilnehmen will. Nach einem kurzen Austausch wird beschlossen, dass eine weitere Rechtsberatung für dieses Semester Ende Januar geplant werden sollte, die die letzte für dieses Semester sein wird.

Dimitrios Kapnas (EDV): **Dimitrios** möchte sein Referat nächstes Semester fortsetzen und hat für alle Referate auf Instagram Werbung gestartet.

Jonas Zimmerman (StuPa-Präsidium): Am Donnerstag, dem 07.01.2021, findet die nächste StuPa-Sitzung statt, bei der es ein paar Komplikationen bei dem Versenden der Einladungsmail gab.

Am 05.01.2021 hat die Vollversammlung der Studierendenschaft stattgefunden, bei der zeitweise an die 50 Personen teilgenommen haben.

Der Ausschuss für Satzung und Geschäftsordnung arbeitet an der neuen Satzung und trifft sich daher am Freitag, den 08.01.2021. Es werden darum **Leon** und **Melanie** zu den Treffen eingeladen, um beratend zu helfen. **Melanie** äußert den Wunsch, gemeinsam mit dem Ausschuss die ZeFaR-Ordnung zu überarbeiten.

Lea Chiara Wegner (Gleichstellung und Umwelt): In zwei Wochen wird die Vollversammlung der diskriminierungsgefährdeten Studierenden stattfinden, für die die Einladung demnächst abgeschickt wird. Zur Nachfolge ist noch nichts bekannt. Notfalls erklärt sich **Lea** bereit, das Referat für ein weiteres Semester zu übernehmen.

Phillip Wolf (Kultur): Es haben sich zwei Interessentinnen bei **Phillip** gemeldet, die bereit wären, das Kulturreferat zu übernehmen.

Er erklärt außerdem, dass er sich im Laufe der Woche darum kümmern will, mit der Planung des Internationalen Abends zu beginnen.

Melanie Backes (FaSa): **Melanie** berichtet, dass sich bis jetzt niemand für die Übernahme des FaSa-Referats gemeldet hat, weswegen eine weitere Mail an alle Studierende versandt werden soll.

Des Weiteren werden die Social-Media-Links der Fachschaften an **Leon** geschickt, damit sie auf der Webseite verlinkt werden können.

Leon Grausam (Vorsitz): **Leon** hat beim Leibniz-Institut angefragt, ob zusammen eine Veranstaltung zum Gendern für das StuPa organisiert werden kann, jedoch gibt es dort kein

Fachpersonal für richtiges Gendern, sondern nur für die empirische Genderlinguistik.
Es hat sich eine Interessentin bei **Leon** gemeldet, die bereit ist, Vorsitz zu übernehmen.

TOP 4 (Aktueller Stand der Wahlen):

Die Wahlenseite ist gelobt worden und die Liste der StuPa-Kandidaturen ist komplett, bei den anderen Listen online müssen noch ein paar Personen hinzugefügt. Insgesamt gibt es 14 Kandidaturen für das StuPa.

Am 06.01 morgens werden Briefe verschickt, um Geld zu sparen werden die Briefe teilweise verteilt. Da der Stand zum Zeitpunkt der Sitzung ist, dass es 98 Anträge sind, werden sicherheitshalber 110 Wahlscheine und Stimmzettel gedruckt, worum **Dimitrios** sich kümmert.

Bei einer Person besteht noch Unklarheit, ob sie wahlberechtigt ist, da sie nicht im Verzeichnis enthalten ist. Als Lösung wird vorgeschlagen, dass sie ihre Immatrikulationsbescheinigung zukommen lässt, wodurch sie ins Verzeichnis aufgenommen werden kann und als wahlberechtigt gilt.

Bei der Auszählung der Stimmen muss auf die geltenden Corona-Maßnahmen geachtet werden. **Leon** erklärt, dass die Stadt ein Treffen mehrerer gestattet, da es sich um eine Wahl handelt. Da sich aber in universitären Räumlichkeiten getroffen wird, ist der Wahlausschuss bei der Auszahlung an das gebunden, was die Universität vorgibt.

TOP 5 (Verschiedenes):

Keine Mitteilungen.

Ende der Sitzung: 20:20 Uhr

Protokollant: Phillip Wolf

1. Vorsitz: Leon Grausam